Austausch / Echange KFG Mannheim - Collège Léon Blum Villepreux



Cette année, 15 élèves français du collège Léon Blum et 16 deutsche Schüler vom Karl-Friedrich Gymnasium ont participé à un échange franco-allemand.

Vom 11. bis zum 18. Oktober 2022, nous avons tous été très bien accueillis à Mannheim chez nos correspondants. Quant aux élèves allemands, ils sont venus à Villepreux du 22 au 29 mars 2023, malgré les grèves!

Dieses Austauschprogramm war sehr interessant für alle Schüler.

Samuel

2. Aufenthalt in Mannheim / Séjour à Mannheim

Wir sind vom 11. bis zum 18. Oktober 2022 nach Mannheim gefahren. Wir sind mit der Bahn gefahren: Villepreux - Montparnasse - Gare de l'Est - Mannheim.

Nous avions chacun un.e correspondant.e et nous vivions, dormions, mangions, ... chez lui ou chez elle.

Volles Programm:

Nous sommes allés en cours le mercredi, le vendredi matin et le mardi matin.

Nous avons visité Heidelberg entre Français, et aussi le Technoseum de Mannheim.

Et nous avons fait une sortie tous ensemble (Deutsche + Franzosen) à Schwetzingen.

Manon und Pauline

3. Das KFG: Notre lycée partenaire

KFG est un acronyme pour Karl-Friedrich Gymnasium.

Un Gymnasium (se prononce « gumnasioum ») est un collège ET un lycée en un seul établissement. Les élèves ont entre 10 et 18 ans !

Le KFG est le plus ancien lycée de Mannheim. Son architecture est donc ancienne et so schön! Le KFG est sehr groß.



Les élèves ont cours de 7h45 à 15h maximum tous les jours, de lundi à vendredi. Le mercredi est un jour tout à fait comme les autres. Chaque classe à SA salle et ce sont les profs qui se déplacent pour venir faire cours.

En cours, les élèves peuvent se lever comme ils le veulent pour aller aux toilettes et ils peuvent manger dans la salle de classe. Nous étions tous super contents de pouvoir manger en cours!

Ils ont plusieurs matières que nous n'avons pas : Politik et Religion (ou Ethik quand on n'a pas de religion).

Les professeurs enseignent plusieurs matières. Par exemple, Frau Unger, que vous avez vue à Villepreux, est professeure de Mathe, Sport und Französisch!



Calista und Julia